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Nouveau président : Didier ANTONIO 

Deux adhérents quittent le bureau : Annick WALTZER et David FAYET 

 

 

 

Bureau VVN 2024-2025 



Préambule/remerciement 

Mesdames,Messieurs 

Mesdames, Messieurs les élus 

Chers adhérentes, adhérents 

Les membres du bureau et moi-même vous remercions de votre présence à cette 

assemblée générale qui clôture donc 2023/2024.  

Je remercie principalement la ville de Volvic qui nous accueille, nous donne les moyens 

d’exister en nous allouant une subvention conséquente, en nous prêtant un local au 

complexe sportif, des salles pour nos manifestations et du matériel pour la TATAVE. 

Merci aussi aux sponsors et à tous ceux qui nous soutiennent lors de nos différentes 

manifestations: La TATAVE, le Téléthon. 

Je quitte la présidence après trois années tout en restant dans le bureau, j’espère avoir 

était à la hauteur de vos attentes. Didier me succède, il a déjà tenu le poste. On peut lui 

connaitre son attachement au club, il a toujours œuvrépour la pérennité du club et va à son 

tour apporter des changements bénéfiques. Je remercie toutes les personnes du bureau 

pour leur dévouement et leur travail. 

Nos partenaires 
 

 

 

 

 Boulangerie Borges (Volvic) 

 Boulangerie Fournil d’Emma (Volvic) 

 Boulangerie Vorilhon Christophe (Paugnat) 

 Coiffure Valérie (Volvic) 

 Cres (Vêtements) 

 Garage Satellite-Motrio(Volvic) 

 Intersport(Mozac) 

 Leclerc(Enval) 

 Polette-Bel (Teilhède) 

 Société des Eaux de Volvic (Volvic) 

 Volcanic cycles (Enval) 

  



Les adhérents :  

Le nombre d’adhérents au clubreste relativement stable au fil des ans, pour la saison 

2023/2024nous étions78personnes : 16 fémininessoit 21% et 18Volvicois soit 23 %. Pour 

ceux qui veulent savoir, 30 VAE (38,5%), 37 Musculaires (47,5%) et 11 Mixtes (14%).sachant 

que le plus jeune à 32ans, et le plusâgé à 89 ans, nous rassemblons donc une très large 

population de ce point de vue làmais aussi géographiquement. 

La vie au club-Rapport moral: 

La saison 2023/2024 se termine donc. 

  Cette année fut marquée par l’arrivée d’un nouveau logo qui va faire son apparition sur 

nos prochains vêtements, je remercie Dominique qui a fait un gros travail dessus.         

  Le prix de l’adhésion reste inchangée pour cette saison à 30€, le prix passe à 40€ pour les 

renouvellements tardifs afin de ne pas étirer dans le temps les mouvements budgétaires, 

par contre la saison démarre au 1er Octobre et se terminera le 30 Septembre pour être en 

adéquation avec les autres clubs de toute nature. 

 L’activité principale de notre club reste la pratique du vélo, nous sommes majoritairement 

des vététistes, malgré tout quelques cyclotouristes persévèrent, rapprochez vous d’eux pour  

programmer des sorties route. 

  Les VAE sont venus perturber quelque peu l’organisation des groupes lors des sorties mais 

je pense que nous sommes tous assez grands et responsables pour faire des groupes 

cohérents, la randonnée cordiale en groupe est notre principal objectif. Nous devons garder 

une certaine harmonie afin que chacun y trouve une satisfactionà partager notre passion, 

notre divertissement. 

Le club organise deux manifestations:  

-Principalement, la ‘TATAVE’ qui réunie les adeptes de randonnées VTT et  pédestres, les 

participants sont principalement régionaux ou adhérents de nos clubs voisins maiscertains 

viennent de région bien plus lointaines. Cette manifestation est majeure pour notre club, 

elle est notre principal revenu financier. Cette annéefut un peu en retrait à cause d’une 

météo défavorable. Par contre le déroulement s’est très bien passé, un représentant du 

bureau sur chaque poste a amené de la sérénité, les décisions et consignes discutées au 

bureau sont plus maitrisées, les retours nous ont permis d’avoir une vue plus juste sur les 

besoins à venir et les points à travailler. Nous n’avons pas eu d’accident ni de problèmes 

majeurs, on peut dire que nous progressons dans la maitrise du sujet. Cette réussite revient 

déjà aux membres du bureau qui font un gros travail de préparation sur l’organisation et le 



contenu mais aussi aux nombreux bénévoles (vous) qui participent à cette manifestation. 

Quelque chiffres sur la participation des bénévoles, le Vendredi AM-17, PM 19 ; le Samedi 

AM 21, PM-20 ; le Dimanche 55, c’est pourquoi une bonne partie de la recette sert au 

cadeau offert aux bénévoles. Les participants 2024 sont, 493 Vététistes et 182 marcheurs 

soit un total de 675, l’an passé on avaitatteint les 1024. Toutes les manifestations de nos 

voisins ont vu une baisse significative des participants, nous pensons qu’il faut donc évoluer 

et trouver ou améliorer la formule pour ramener des participants et donner plus d’attrait à 

laTATAVE, il faut trouver le truc pour se démarquer. 

Nous avons décidé au bureau de changer le mode d’attribution du trophée. Auparavant, le 

club le plus représenté glanait le trophée pour un an et si toute fois il le remportait trois fois 

de suite, le trophée lui revenait définitivement. Cette manière nous semblait difficilement 

maitrisable, donc cette année, nous avons fait faire un trophée bien moins onéreux  qui sera 

donné sur les futures « TATAVE », l’objectif pourra être différent, par exemple, le club le plus 

lointain, le participant le plus jeune ou le plus vieux, etc.…à définir chaque année.Je vous 

donne donc rdv au 05 Octobre 2025. 

-Deuxièmement, le TELETHON, cettemanifestation a pour but principal d’amener de l’argent 

afin d’aider la recherche sur les maladies génétiques neuromusculaires. Nous organisons 

une randonnée nocturne le vendredi soir et diurne le Samedi matin. Nous proposons aux 

marcheurs un ravitaillement et des boissons chaudes offertes par le club. Cette année, le 

manoir de Veygoux est sur notre parcours. Nous avons récolté et reversé totalement la 

somme de 2777 €de dons à l’AFM TELETHON. Merci à la famille ANTONIOtoujours très 

assidue pour la réussite de cette manifestation. 

Pour la saison 2023/2024, VVN remercie toutes les personnes qui ont participées de près ou 

de loin dans de multiples domaines à la bonne marche du club et la réussite de ses diverses 

manifestations. Une pensée particulière pour notre ami Dédé qui nous a quitté au mois de 

juin dernier et pour ceux qui ont des soucis de santé, nous leurs souhaitons un prompt 

rétablissement. On peut applaudir tous les acteurs de VOLVIC VELO NATURE. 
 

 Pour nous rencontrer, notre site Web : www.volvicvélonature.fr et notre page Face book 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

http://www.volvicvélonature.fr/


Ou / Quand / comment : 

Le club organise des sorties VTT les samedis après-midi, le lieu de rdv est défini au préalable  
avec deux traces Gpx sur un planning élaboré par Mr Alain DESCOTES, plusieurs groupes de 
niveaux se composent juste avant le départ suivant les adhérents présents.En général un 
groupe niveau 1(à fond), un groupe niveau 2, un groupe Vae et  un groupe hétéroclite qui 
rassemble ceux qui veulent rouler plus cool, certains parcours sont préalablement préparés 
par quelques adhérents. 
Les mercredis ou un jour de semaine, un ou plusieurs adhérents proposent une sortie avec 
l’heure,le lieu de rdv et le parcours de son choix, cela vaut aussi pour des sorties spécifiques 
VTTAE,  ces informations sont diffusées par Dominiqueaux adhérents au plus tard la veille 
de la sortie. 
Les dimanches ou certains samedis des clubs voisins organisent des manifestations qui nous 
éloignent des environs de Volvic, nous donnons si possible une heure de rdv sur le lieu de la 
manifestation. 
Une sortie par mois dans la mesure du possible est organisée avec un groupe unique, cela 
permet aux adhérents de rouler ensemble et mieux se connaitre. 
Vous pouvez retrouver toutes les sorties, manifestations et petites annonces et les 
plannings mensuels des sorties, sur le site web www.volvicvelonature.fr,et sur notre page 
Face book. 
 
Président : Mr Didier ANTONIO 
Vice-président : Mr Michel EXBRAYAT 
Trésorier : Mr Patrick VALET 
Secrétaire :Mr Dominique ALBERT 
Site web: Mr. Gilles MAGNER 
Planning: Mr. Alain DESCOTES 
Matériel en tout genre Mrs Eric DELHOMMEAU et Bruno BERNARDI 
Vêtements Mr Marc NOWICKI 
Ordonnancement : Mr José FERNANDES 
Chef cuisinier Mr Robert CHASSAGNON 
 

Merci àtous pour votre travail remarquable effectué. 

 

 

 

 

 

 

http://www.volvicvelonature.fr/


Activités diverses et organisations :2023/2024 

1. 16.11.23 : les buches de noël, Volvic- VVN 

2. 25.11.23 : Les pulls de noël, Volvic-Dominique 

3. 13.01.24 : Galettes des rois, Volvic- VVN 

4. 25.05.24 :Murol, Besse et Lacs- Sortie Alain D. 

5. 08.06.24 : La dévalade du col de la croix Morand- Sortie Gilou 

6. 13.07.24 : Etang de Chancelade, Fréteix- Sortie Patrick V. 

7.  27.07.24 : Chauriat- Éric C. 

8. 27.08.24 :Murol- Sortie Luc N. 

9. 08.09.24 : Forum des associations 

10. 06.10.24 : La Tatave 

11.  19.10.24 : La free bike, Beaumont- Sortie Jacques F. 

12.  27.10.24 : La Transbeaujolaise, Vaux-en-Beaujolais- VVN 

13.  29/30.12-24 : Téléthon 2024 (four de Moulet - Marcenat)- VVN) 

14.  06.02.24 : Assemblée Générale, Volvic- VVN 

 

Investissements : 2023/2024  

1 Assurance club, bâtiments (bureau, grange), véhicule, Téléthon. 

2 Achat d’un écran de projection. 

3 Modifications remorque porte vélos (renforcement). 

4 Création de divers panneaux sur tréteaux pour la Tatave. 

5 Matériel de cuisine (2cafetières, plus pratique pour la Tatave et des plats) 

6 Achat encre et fournitures de bureau. 

7 Achat d’un lot de piquets plastiques pour parking Tatave. 

8 Location de la grange. 

9 Entretien, dépannage véhicule. 

10 Autres (Ravitaillement après sorties, bûches de noël, galettes des rois, cadeaux 

bénévoles Tatave, calendriers, participation restauration sur certaines sorties, etc.) 

Tous les achats sont validés par le bureau. 

 

 

Je laisse la parole à Dominique pour le Bilan des adhésions. 
(Adhésion 2024/2025 au prix de 30 €) 

 

 

Je laisse la parole à Patrick Valet pour le Bilan Financier. 



Projets :2024-2025 

 : Travail continu sur l’amélioration de l’organisation de la Tatave 

 : La sortie de Fred sur Anzat le Luguet qui n’a pas pu se faire. 

 : La sortie de Gilou Juin 2025(en cours de préparation 2J) 

  : La sortie de Patrick V. Le Montel de Gelat Juin 2024 (en prépa.) 

  : Lasortie d’Alain  

  : Les traces de Luc  

  : La free VTT Clermontoise de Jacques. 

   : Les pulls de noël, la sortie de Dominique 

  : Les sorties des clubs voisins (la Tazenat, ronde des lacs-des puys, etc.) 

  : Les galettes des rois 

  : les buches de noël 

  : La sorties de vous…………. 

  : Merci à tous d’honorer nos couleurs lors des sorties 

Divers / Questionnement : 

Nous souhaitons la bienvenue aux nouveaux adhérents et seront à leur écoute pour qu’ils 

s’intègrent du mieux possible dans le club. 

 

Je quitte donc la présidence après ses trois années, je pense avoir apporté des 

améliorations bénéfiques au club. Notamment, des nouvelles couleurs, un nouveau logo, un  

gros travail sur la « TATAVE » autant matériel qu’organisationnel, un suivi informatique, un 

planning avec les départs et des traces Gpx, etc…. Je sais, il reste à faire. 

Je remercie cordialement les membres du bureau qui m’ont supporté, ils ont fait un bon 

boulot. Merci aussi à vous tous, si la majorité est satisfaite de mon mandat, j’en suis 

satisfait. Je souhaite une bonne présidence à Didier, Quelle soit autant bénéfique pour le 

club qu’épanouissante pour lui.  
 

Nous ne sommes plus affiliés à une fédération, nous avons pris une assurance 

indépendante. Le bureau directeur n’engagera sa responsabilité et fera appel à l’assurance 

que sur les problèmes rencontrés sur des sorties proposées à tous les adhérents et diffusées 

sur nos supports par notre secrétaire Dominique. 
 

Après discussion, le bureau a décidé de ne pas remplacer les deux membres du bureau 

sortant, nous avons acté qu’un bureau de dix membres est largement suffisant et 

opérationnel, il vaut mieux redistribuer de manière équitables les taches que de multiplier 

les membres.Nous repartons donc bien motivés pour réussir pleinement la saison qui se 

présente, porter et mettre à l’honneur nos couleurs mais toujours mettre en avant notre 

club     « VOLVIC VELO NATURE ». 



Interventions des élus : 

….. 

Conseil d’administration : 

Démission du bureauVVN saison 2023/2024 

Candidature des membres du bureauVVN pour la saison 2024/2025 

-Tous les membres du bureau actuel 

 

 

Election du bureau et du président pour la saison 2024/2025. 

Mot du nouveau président :Didier ANTONIO 

……………….. 

L’assemblée générale 2024 se termine sur un apéritif-dinatoire offert par votre club  

VOLVIC VELO NATURE. 

 

Cordialement 

Michel  

 


